

Presse Nationale

> Politique



Des ambassadeurs chez Ouattara

Les ambassadeurs du Sri Lanka, les Emirats arabes Unis, de l'Ouganda et des Philippines présenteront leurs lettres de créance au Président de la République ivoirienne, Alassane Ouattara.



Journée chargée pour Ouattara

Journée chargée, hier, pour le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara. Il a accordé deux audiences au Palais présidentiel. La première au président de la Commission de l'UEMOA, Abdallah Boureima et la seconde au président du Conseil régional de l'épargne publique et des marchés financiers, Mamadou N'diaye, consacrée à l'UEMOA de manière générale.

> Economie



Forum AGOA : La Côte d'Ivoire accueillera l'édition 2019

La candidature de la Côte d'Ivoire pour l'organisation de la 18e édition de l'African Growth and Opportunity Act (AGOA) a été entérinée par les instances américaines. Il aura fallu toute la détermination du gouvernement ivoirien pour obtenir cette victoire. « C'est un événement très important pour la Côte d'Ivoire qui accueille, pour la première fois, le forum AGOA. Il intervient au moment où le pays a signé l'accord continental de libre-échange. Un accord qui va constituer un levier important pour booster les échanges commerciaux entre l'Afrique et les États-Unis d'Amérique », a expliqué le directeur de cabinet adjoint du ministère du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Ahmed Diomandé, à l'issue des assises de la 17e édition du forum AGOA à Washington DC.



Recettes fiscales 2018 : 1106,1 milliards de F CFA collectés en six mois

La direction générale des impôts a annoncé avoir dépassé son objectif semestriel de recettes fiscales de 33,2 milliards de F CFA. C'était à l'ouverture de son séminaire bilan du deuxième semestre et du premier semestre 2018 et les perspectives pour le troisième trimestre et le deuxième semestre 2018. « Sur un objectif global de recettes de 1072,9 milliards de F CFA au titre du premier semestre 2018, les réalisations de la DGI se chiffrent à 1106,1 milliards de F CFA, dégageant ainsi un écart positif de 33,2 milliards de F CFA. Soit un taux de réalisation de 103,1% », a déclaré Ouattara Sié Abou, directeur général des impôts.



Les banques pèsent 10 878 milliards de FCFA

L'Association Professionnelle des Banques et Etablissements Financiers de Côte d'Ivoire (APBEFCI) a tenu son assemblée générale, le 11 juillet à Abidjan. Cette rencontre a révélé que les banques ivoiriennes ont pesé 10 878 milliards de FCFA, au 31 décembre 2017, soit 13% de plus qu'en 2016.



7ème rapport sur la Côte d'Ivoire : La Banque mondiale salue la robustesse de la croissance économique

Publiées hier, jeudi 12 juillet 2018, à Abidjan, le dernier rapport de la Banque mondiale intitulé « Pour que demain ne meure jamais : la Côte d'Ivoire face au changement climatique », indique que les perspectives à court et moyen termes sont favorables pour l'économie ivoirienne qui devrait maintenir une bonne trajectoire de croissance du PIB, de l'ordre de 7 à 7,5% au cours des prochaines années.

Avant la conférence des Chefs d'État et de gouvernement de l'UEMOA : Le président de la Commission consulte le Chef de l'État



Le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara, a reçu hier en audience au Palais présidentiel du Plateau, le président de la Commission de l'Union Economique et Monétaire Ouest-Africaine (UEMOA), Abdallah Boureima. Au sortir de cette rencontre, l'hôte du Président de la République a confié que la rencontre a été une occasion d'« examiner les dossiers et points inscrits à l'ordre du jour de la prochaine conférence des Chefs d'État ». Pour sa part, Alassane Ouattara a fait le bilan de l'état de mise en œuvre des décisions de la réunion de la conférence des Chefs d'Etat et de gouvernement de l'UEMOA du 10 avril 2017.

> Société



Passation des charges au ministère de la Communication

Le ministre Bruno Nabagné Koné, désormais en charge de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme a passé les charges, hier, à Sidi Tiémoko Touré, le nouveau ministre de la communication, porte-parole du gouvernement.



Promotion de la jeunesse et emploi des jeunes, Mamadou Touré (Ministre) aux jeunes : " Nous allons produire plus de résultats "

Lors de la passation de charges au ministère de la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi, le 12 juillet 2018, à Abidjan, Mamadou Touré, désormais en charge de ce ministère a tenu à féliciter le ministre sortant, Sidi Tiémoko Touré, pour le travail accompli, précisant qu'il ne ferait qu'amplifier les actions posées par son prédécesseur, cela en vue de produire plus de résultats.



Communiqué relatif au BTS

Le ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche Scientifique porte à la connaissance des candidats à l'examen du Brevet de Technicien Supérieur (BTS) session 2018, que les épreuves dudit examen, initialement prévues du 16 juillet au 04 août sont reportées à des dates qui seront communiquées ultérieurement. Ces nouvelles dates seront portées à la connaissance des candidats au moment opportun, et feront l'objet d'une large diffusion.

Vu sur le Net

> Economie



Prévue les 25 et 26 septembre 2018, La 7ème édition de la CGECY Academy lancée à Abidjan

La 7ème édition de la CGECY Academy prévue les 25 et 26 septembre 2018 à Abidjan autour du thème "Cap sur l'industrialisation, un défi pour tous", a été lancée, hier, à la maison de l'Entreprise à Abidjan. Le thème choisi pour l'édition 2018 de la CGECY Academy, s'inscrit dans la dynamique de promotion des champions nationaux initiée depuis quelques années par la Confédération Générale des Entreprises de Côte d'Ivoire (CGECI), a expliqué vice-président de la CGECI, Pierre Magne. Et d'ajouter, "s'il est vrai que l'Etat de Côte d'Ivoire vise la transformation structurelle de l'Economie à travers l'industrialisation, nous le secteur privé pensons que cette industrialisation appelle l'éclosion de champions nationaux".

Agence de Presse

> Economie



Économie : La Côte d'Ivoire «très vulnérable» au changement climatique, selon la Banque mondiale

Selon le 7ème rapport de la Banque mondiale sur la situation économique du pays qui met un accent sur le changement climatique, la Côte d'Ivoire occupe le 147ème rang sur les 169 pays « vulnérables » au changement climatique. Il faut redoubler les efforts sur l'usage des énergies renouvelables, l'adaptation de la filière cacao, la modernisation ainsi que l'adaptabilité du transport routier. « Le défi climatique est une question de survie de notre pays. Il faut adresser avec efficacité ce rapport », a souligné le ministre de l'Economie et des Finances, Adama Koné.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cigg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

